

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Orang Tua Mendidik Akhlak Anak dalam Membentuk Keluarga Harmonis di Dusun / Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek” ini ditulis oleh Rahadian Abdurroziq, NIM. 2811123189, dibimbing oleh Dr. Chusnul Chotimah, MA.

Kata Kunci : Orang Tua, Akhlak, Keluarga Harmonis

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya kejadian-kejadian ironis yang membuat hati para orang tua teriris. Kejadian-kejadian yang disebabkan oleh anak-anak yang bertindak semaunya tanpa memperdulikan aturan dan etika. Hal ini diakibatkan oleh minimnya pendidikan akhlak dari orang tua yang kurang perhatian dari anak. Sehingga untuk mengantisipasi semakin merosotnya moral dan meminimalisir kejadian-kejadian yang dapat merusak generasi muda dan generasi muslim maka sangat diperlukan pendidikan akhlak bagi setiap anak. Pendidikan akhlak dari orang tua kepada anak ini sekaligus dapat membentuk keluarga yang harmonis. Dan dalam keluarga yang harmonis maka tumbuh kembang anak dapat terkontrol dan dapat mencetak generasi yang unggul.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimanakah pemberian nasehat dan teladan yang baik dalam keluarga di Dusun/Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek? (2) Bagaimanakah penanaman rasa kasih sayang dan saling menghormati dalam keluarga di Dusun/Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek? (3) Bagaimanakah larangan dan pemberian sanksi dari perbuatan tercela dalam keluarga di Dusun/Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek? Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu (1) Untuk mendeskripsikan pemberian nasehat dan teladan yang baik dalam keluarga di Dusun/Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek. (2) Untuk mendeskripsikan penanaman rasa kasih sayang dan saling menghormati dalam keluarga di Dusun/Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek. (3) Untuk mendeskripsikan larangan dan pemberian sanksi dari perbuatan tercela dalam keluarga di Dusun/Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, lokasi penelitiannya di Dusun/Desa Malasan, Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek, sumber datanya di dapat melalui tiga unsur yaitu person, place dan paper, metode pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam menganalisis datanya menggunakan teknik analisis deskriptif, sedangkan pengecekan keabsahan datanya menggunakan perpanjangan keikutsertaan, triangulasi, dan pemeriksaan sejawat.

Hasil Penelitian ini adalah : (1) Untuk membentuk anak sangat penting untuk memberikan nasihat dan teladan yang baik, seperti halnya yang dilakukan oleh beberapa keluarga di Dusun Malasan yang mendidikan akhlak anak demi membentuk keluarga yang harmonis yaitu dengan melalui pemberian nasihat yang diikuti dengan teladan yang baik dari kedua orang tuanya. (2) Beberapa keluarga di Dusun Malasan juga berusaha untuk memberikan kasih sayang yang penuh

untuk anak-anak mereka dan mengajarkan untuk saling menghormati, yaitu menghormati yang lebih tua dan menyayangi yang lebih muda dengan demikian terbentuklah akhlakul karimah anak untuk membentuk keluarga yang harmonis. (3) Untuk menghindari anak-anak berbuat hal-hal yang tercela, maka orang tua di Dusun Malasan juga memberikan larangan kepada anak untuk tidak melakukan tindakan yang tercela serta memberikan sanksi pada anak yang melanggarnya sehingga anak tidak akan mengulangnya dan akan menjadi kebiasaan baik anak berbuat yang baik untuk membentuk keluarga yang harmonis.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Role of Parents Educating Children's Morals in Establishing Harmonious Families in Dusun / Desa Malasan Kecamatan Durenan Kabupaten Trenggalek" was written by Rahadian Abdurroziq, NIM. 2811123189, guided by Dr. Chusnul Chotimah, MA.

Keywords: Parents, Morals, Harmonious Families

This research is motivated by the number of ironic events that make the hearts of the parents cut. Events caused by children who act arbitrarily without regard to rules and ethics. This is caused by the lack of moral education from parents who are less attention from children. So to anticipate the decline of moral and minimize the events that can damage the young generation and the generation of Muslims it is necessary moral education for every child. The moral education of parents to this child at the same time can membentk harmonious family. And in a harmonious family then the child's growth can be controlled and can mecetak superior generation.

Research's focus in this thesis are (1) How is good advice and good example in the family in Dusun / Desa Malasan, Durenan District, Trenggalek Regency? (2) How to plant a sense of affection and mutual respect in the family in Dusun / Desa Malasan, Durenan Sub-district, Trenggalek District? (3) What is the prohibition and sanction of misconduct in the family in Dusun / Desa Malasan, Durenan Sub-district, Trenggalek Regency? And purpose this research are (1) To describe the provision of good advice and example in the family in Dusun / Desa Malasan, Durenan District, Trenggalek Regency. (2) To describe the planting of compassion and mutual respect in the family in Dusun / Desa Malasan, Durenan Sub-district, Trenggalek Regency. (3) To describe the prohibition and sanction of misconduct in the family in Dusun / Desa Malasan, Durenan Sub-district, Trenggalek Regency.

This research uses qualitative approach with descriptive research type, research location in Dusun / Desa Malasan, Durenan Sub-district of Trenggalek Regency, the data source can be through three elements, namely person, place and paper, data collection method using observation, interview and documentation. In analyzing the data using descriptive analysis techniques, while checking the validity of the data using the extension of participation, triangulation, and peer examination.

The results of this research are: (1) To form a child is very important to provide good advice and example, as is done by some families in Malasan Hamlet who educate morality of children in order to form a harmonious family that is by giving advice followed by both from both parents. (2) Some families in Dusun Malasan also try to give full affection for their children and teaches to respect each other, that is respecting the elder and loving the younger thus formed akhlakul karimah child to form kelurag ayng harmonious. (3) In order to prevent children from doing disgraceful things, parents in Malasan Village also prohibit children from not doing disgraceful actions and sanctioning children who violate

them so that children will not repeat them and will be a good habit of children do good to form a harmonious family.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع " دور الوالدين لتعليم الأخلاق لدى الطفل في تشكيل الأسرة المتناغمة بالقرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك " قد كتبه: رهارديان عبد الرازق. رقم القيد: ٢٨١١١٢٣١٨٩. قسم تربية الدين الإسلام كلية التربية وعلوم التدريس، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرفة: الدكتورة حسن الخاتمة الماجستير.

كلمة الإرشادية: الوالدين، الأخلاق، الأسرة المتناغمة.

خلفية هذا البحث عن كثير من الأحداث الساخرة التي تجعل من قلوب الوالدين شرائح. الأحداث الناجمة عن الأطفال يتصرفون كما يخلو لهم دون النظر إلى القواعد والأخلاق. يحدث هذا بسبب عدم وجود تعليم الأخلاق من الوالدين يفتقرون إلى الاهتمام من الأطفال. من أجل توقع تراجع الروح المعنوية وتقليل الأحداث التي يمكن أن تلحق الضرر بجيل الشباب وجيل المسلمين، يعد التعليم الأخلاقي ضرورياً جداً لكل الأطفال. يمكن للتعليم الأخلاقي من الوالدين إلى الأطفال في نفس الوقت لإنشاء الأسرة المتناغمة. وفيها تمكن الضابطة في نمو الطفل وتمكن أن تنتج جيلاً متميزاً.

وأما تركيز البحث فيما يلي : (١) كيف إعطاء النصيحة والأسوة الكريمة في الأسرة بالقرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك ؟. (٢) كيف إعطاء الحب والاحترام في الأسرة بالقرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك ؟. (٣) كيف المحظورات والعقوبات من الأفعال المذمومة في الأسرة بالقرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك ؟. وأما أهداف البحث فيما يلي : (١) لوصفي إعطاء النصيحة والأسوة الكريمة في الأسرة بالقرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك. (٢) لوصفي إعطاء الحب والاحترام في الأسرة بالقرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك. (٣) لوصفي المحظورات والعقوبات من الأفعال المذمومة في الأسرة بالقرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك.

يستخدم هذا البحث مقارنة الكيفي مع أنواع البحث الوصفي، وموقع البحث في قرية مالاسان منطقة دورينان تزنجاليك. يتم الحصول على مصدر البيانات من خلال ثلاثة عناصر، هي الشخص والمكان والورقة، وتستخدم طريقة جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والوثائق. في تحليل البيانات باستخدام تقنيات التحليل الوصفي، مع التحقق من صحة البيانات باستخدام امتداد المشاركة، والتثليث، وفحص النظراء.

وأما نتائج البحث من تحليل البيانات تدل أن (١) تشكيل سلوك الأطفال من أمر مهم للغاية لتقديم المشورة الجيدة والمثال، كما تفعل كثير من العائلات في القرية مالا سان منطقة دورينان تزنجاليك التي تقوم بتعليم أخلاق الأطفال من أجل تكوين الأسرة المتناغمة من خلال تقديم المشورة التي يتبعها مثال جيد من والديهم. (٢) تحاول بعض العائلات في القرية مالا سان منطقة دورينان تزنجاليك أيضاً إعطاء المودة الكاملة لأطفالهم وتعليمهم احترام بينهم، أي احترام كبار السن وحبهم للأصغر، وبالتالي تكوين الشخصية الأخلاقية للطفل لتشكيل الأسرة المتناغمة. (٣) لمنع الأطفال من القيام بالأشياء المشينة، يحظر الوالدان في القرية مالا سان منطقة دورينان تزنجاليك لأطفال أيضاً من اتخاذ إجراءات بغيضة ومعاقبة الأطفال الذين ينتهكونهم حتى لا يكرههم الأطفال ويصبحون عادات جيدة للأطفال. فعل الخير لتشكيل الأسرة المتناغمة.